

Declaración Patricio Silva
Rol 87-2022

5 de junio de 2023

¿Qué nos puede comentar respecto a lo sucedido en el rodeo del Club La Estrella en el sector de corrales y manga?

Yo estaba en el lugar, estaba viendo el rodeo, también corrí en ese rodeo y me gusta siempre estar cerca de corrales para observar los procedimientos, el llenado de la manga, porque yo también pertenezco al cuerpo de delegados de Cardenal Caro.

Terminó el primer animal y en el llenado de la manda del segundo animal fue donde se produjo un altercado entre el señor Rabelo con el señor Rieutord que le llamó la atención porque siempre hay problema con esta gente con el llenado de la manga la tarjeta. Llenaba la vaga como ahí pariente de ellos corriendo involucrado en el rodillo ellos catan. Siempre intervenir. En este tipo de cosas, pues ah, hay parientes de ellos corriendo, involucrados en el rodeo, ellos tratan de intervenir en estas cosas.

Hubo un pequeño acercado por que el señor Rabelo insultó al señor Rieutord, porque este último le había dicho que no tenía nada que hacer ahí. Después llegó don Joel Osorio, encargado del loteo de animales. Este niño siempre ha tenido mala conducta. Primero tuvo un altercado con Felipe Rieutord, integrante de la directiva de la Asociación Cardenal Caro. Este le llamó la atención porque estaba interfiriendo en el llenado a la manga. Ahí se sumó este señor Hugo Lisboa Bastias, hubo un intercambio de palabrotas de grueso calibre. Ahí la cosa pasó a mayores y subieron a la galería discutiendo, insultándose.

Ellos interfieren en el loteo, dejan pasar uno, el animal que a las collers que apuestan, por ejemplo el caso de don Hugo que estaba corriendo y el señor Rabelo es sobrino de él. Siempre andan buscando el acomodo de los animales y cuales son mejor. Este joven siempre anda interfiriendo en el llenado.

Si esta situación se ha presentado varias veces ¿El club o la asociación no ha tomado alguna medida como para prevenir esta situación?

Siempre interfieren, y al parecer el señor Rabelo ya fue informado anteriormente y don Hugo también ha sido informado por las mismas situaciones parece.

Yo creo que ahora, con esto, creo va a tener que tomar otras determinaciones la asociación.

Es bastante gente la que anda en ese corral. Si no interfiere uno, lo hace otro.

¿Desde el punto que usted estaba vio intervención directa del señor Diego Ravelo?

Claro, sí. Yo estaba cerca de la caseta del jurado, me instalo ahí para ver bien el rodeo. Siempre hay intervenciones de estas personas.

¿Ud. vio si don Hugo Lisboa también participó de esta discusión o intervino la entrada de los novillos en la manga?

No, Hugo estaba de la caseta del jurado cuando Rabelo estaba interviniendo. Como hubo intercambio de palabras entre Rabelo y Rieutord, llegó Lisboa a calmar la situación y llegó don Joel Osorio que siempre es el encargado del loteo de los rodeos del Club La Estrella.

Ahí don Joel le dijo que no tenía que estar ahí y este joven le respondió con malas palabras, de mala forma, lo insultó con improperios. Hugo no estaba en la entrada de la manga, estaba más atrás. Cuando comenzó la discusión llegó. Subieron hasta la galería discutiendo.

Es muy malo lo que se hizo por el espectáculo, había mucha gente escuchando. Debe haber salido hasta en el audio de la grabación, parece que hasta el secretario les dijo que paparan la discusión.

¿El Directorio de la Asociación no ha hecho nada al respecto?

Creo que ahora la asociación va a tomar cartas en el asunto, por que se ha venido repitiendo este tema. Han sido sancionados anteriormente por el Tribunal de Disciplina.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.